



# LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2019 - n° 13 – Consultez notre site [www.generation-junior.org](http://www.generation-junior.org)

## LESONGEUR LES FERA-T-IL CAUCHEMARDER ?

Dernières répliques, dernier acte. L'édition 2019 du tournoi Souvenir Dominique Marini touche à sa fin.

Dernière ligne droite aussi. Mickaël Lesongeur, leader depuis quatre épisodes, s'y engouffrera avec l'étiquette de favori. Mais, avec ce vent de folie qui, en ce printemps, souffle sur toutes les rencontres décisives de football, gardons-nous d'en déduire des conclusions définitives. Imaginez un instant.

Dans une crise de reconnaissance, la Vernède, se prend subitement pour l'Anfield Road de Liverpool ou la Johan Cruyft Arena d'Amsterdam, histoire de devenir un nouveau théâtre européen où, à contre-courant des pronostics, on ruine les illusions des concurrents en ballottage favorable. Et alors, tout basculerait.

Scénario farfelu ?

Peut-être. Ou peut-être pas. Car, à trois matchs du terme, l'unique certitude que l'on puisse avoir, c'est justement qu'il n'y en a aucune.

Après déjà 96 rencontres jouées et 547 buts marqués (sans doute au moins autant de ratés dans des situations souvent immanquables), rien n'est acquis dans cette nouvelle Guerre de Trois faisant rage sous la forme également d'une bataille de générations. D'un côté, Lesongeur, estampillé « Icône », pour ne pas dire « ancien »... ou pire. De l'autre, Ciasullo et Dumon, nettement plus jeunes, membres de cette catégorie « Senior » qui, voilà maintenant quelque temps, monopolise jalousement le trophée.

S'il a perdu des plumes lors de la dernière soirée, Micka conserve encore un matelas de quatre longueurs d'avance sur Jordan. Depuis des années, il flirte avec le titre. Il n'a jamais été en si meilleure position pour conclure. Secrètement sans doute, il ne dédaignerait pas non plus, au passage, de filer des cauchemars à ses deux tenaces poursuivants. Y parviendra-t-il ?

En face, un seul point sépare Jordan et Alix qui eux, demeurent à l'affût de la moindre erreur, de la plus petite défaillance du boss. Alliés dans cette entreprise, ils demeurent toutefois aussi des rivaux. Qui sera le premier senior cette saison et sur quelle marche du podium finira-t-il ? Autant d'interrogations entretenant un suspense presque insoutenable.

Patience, le verdict ne va plus tarder.

### DU TAC AU TACLE

- **De la rivalité...** il y en a partout dans les autres classements. En **Jeunes**, le succès se jouera entre Dylan Leroux et Pierre Guiraud, seulement séparés par trois points. En **Diesel**, la victoire, c'est sûr, reviendra dans le camp de la famille Thaon. Avec huit longueurs d'avance, Sylvain semble toutefois à l'abri d'un retour gagnant de son frère Julien.
- **Si vous voulez...** voter pour désigner notamment l'Ecureuil d'Or et le meilleur joueur, dépêchez-vous de renvoyer le bulletin qui vous a été remis. Après le 30 mai, votre courrier ne sera plus pris en considération.
- **Tout arrive...** un jour. La preuve, Jordan Ciasullo nous l'a donnée lors de la dernière soirée. Il y avait pourtant de l'enjeu mais il a joué les trois rencontres au programme sans un mot ni un geste d'énervement. Avant de rejoindre les vestiaires, il confia à La Gazette : « *j'essaye de me calmer et de prendre sur moi* ». C'était réussi Jordan et tellement mieux pour tout le monde. Bravo pour cet effort.

